



Nota de prensa

Cristina Narbona entrega los galardones del Premio de Fotografía de Medio Ambiente promovido por la Fundación Biodiversidad

- Los ganadores de cada una de las nueve categorías del concurso recibirán 3.000 euros.
- Se han recibido 670 fotografías de toda España, de más de 300 autores entre fotógrafos profesionales y aficionados.

25.nov. 05. - La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, entregó ayer tarde los galardones de la primera edición del Premio de Fotografía de Medio Ambiente que ha promovido la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente. En este acto, la ministra ha estado acompañada por la directora general de la Fundación Biodiversidad, María Artola.

La primera edición del Premio de Fotografía de Medio Ambiente de la Fundación Biodiversidad responde a uno de sus fines últimos, la preservación de la importante riqueza biológica con la que cuenta nuestro país. Por ello, a través de este concurso, que se celebrará anualmente, esta institución ha pretendido concienciar a la sociedad acerca de la importancia de conservar el medio ambiente en España y llegar al mayor público posible, tanto profesionales de la fotografía como amantes de la naturaleza. Por otro lado, este certamen ha servido para dar a conocer las nueve líneas estratégicas en las que trabaja esta institución, que se corresponden con las nueve categorías de este Primer Premio de Fotografía de Medio Ambiente, y que están en consonancia con las que aparecen en la Estrategia de Biodiversidad de la Unión Europea.

La Fundación Biodiversidad ha recibido un total de 670 fotografías procedentes de toda España que concursaban en las nueve categorías, y han sido más de 300 las personas, tanto fotógrafos aficionados como profesionales, que han participado en esta iniciativa.



El jurado, formado por personalidades de reconocido prestigio en el mundo de la comunicación, el ámbito científico y ambiental y expertos en fotografía, tuvo en cuenta a la hora de escoger las imágenes ganadoras la calidad, expresividad, belleza o denuncia de la realidad ambiental.

Las fotografías ganadoras en cada categoría son las siguientes:

- 1- Ordenación y conservación del territorio. "En la nieve", Rafael Ramos López.
- 2 - Contribución a la conservación de especies. "Urogallo cantábrico", Alberto Ramos Franco.
- 3 - Contribución a la conservación de humedales. "Daimiel y su reflejo", José Antonio Gallego.
- 4 - Contribución a la conservación del medio marino. "Plancton y necton", César Tasso Bermell.
- 5 - Contribución a la conservación de bosques. "Hayedo", Jesús María Rodríguez Cabañas.
- 6 - Organismos modificados genéticamente. "Rosa azul. Prudencia y cautela", Olga Zamorano Alcaide.
- 7 - Lucha contra las amenazas a la biodiversidad. "Consciencia", Jordi Navarro Fisas.
- 8 - Lucha contra la erosión y desertificación. "Seré amado cuando falte", José Alberto Martínez Velasco.
- 9 - Cooperación internacional al desarrollo. "Desarrollo del pueblo saharaui", Miguel Iván Llanes Díaz.

Los ganadores recibieron un premio económico de 3.000 euros y un trofeo realizado por la diseñadora y artista Miryam Anillo, profesional que cuenta con una dilatada trayectoria y que ha sido galardonada con numerosos premios a lo largo de su carrera. Para esta ocasión, ha diseñado una escultura en la que se conjugan dos elementos, una hoja y un ojo, ambos con la misma forma, que representan por un lado la biodiversidad, y por otro el ojo que mira la naturaleza a través de la cámara. Está acabado en dos pátinas, una en verde -la hoja- y otra en marrón, representando la cámara.